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合肥市公交技校秋季开始招生了，学

校开设就业率高及社会热门专业，如汽车

驾驶与维修、汽车电工、汽车空调、汽车钣

焊工艺，机电一体化、计算机应用等，已培

养了大量合格的技术人才，向合肥、上海、

深圳、珠海等公交、汽车修理及制造企业输

送合格毕业生，深受用人单位的欢迎和好

评，现毕业生供不应求，为满足各大企业用

人需求和学生求学需要，现面向社会招生。

招生对象 应、历届初、高中毕业生

学 制 初中毕业生三年，高中毕业生两年；亦可依据

市场需求举办短培班。

根据公交集团用人需要，现常年招收定向

委培生（公交车驾驶员）。
报名要求 报名时需带学历证书、身份证、户口簿原件、

复印件，1张一寸照片。

学校地址 合肥市瑶海工业园纬B路与纬D路交叉口

交通路线 市内乘坐40（郎溪路站牌与王小郢站牌之间的

小站牌下车）、302路（三十八中新海分校站）公交车均可到达

报名热线 0551—4459668（和平路公交服务大

厅，七、八月份电话开通）

0551—4391360(公交技校招生办)

温馨提示 农村乡镇非农业户口和城市困难家庭学生，

可享受每人每年1500元国家助学金；此外，

15%的农村特困生可享受免学费政策，汽车维

修、电子技术应用、车床切削加工专业毕业时

一次性给予2000元补助。

学校网址 www.hfgjjx.cn

合肥市公交技工学校

星报讯（王亚君 记者 刘甜甜 徐涛）

到2015年，合肥市拟建3条轨道交通线，总

投资将高达498亿元。而合肥市民最为关

注的轨道交通线到底何时开建也有了最新

进展。合肥市轨道交通负责部门昨借本报

转达：“今年年底前轨道交通项目肯定会全

面动起来”。

财团撑腰轨道交通建设“不差钱”
“过去修路建桥，只有开工日期，没有

竣工之日。为啥？资金不够呗。”合肥市建

设投资控股（集团）有限公司（以下简称建

投集团）党委书记、总经理吴晓东表示，建

设工程若是资金没保证，那真的彻底玩不

转。记者昨日就从建投集团获悉，到2015

年合肥拟建3条轨道交通线，总投资高达

498亿元。

这回，轨道交通线建设的资金将有

保证。据悉，由国家开发银行率领的

“银团”就将为轨道交通线建设的 300 亿

元“埋单”。吴晓东告诉记者，早在 1999

年，建投集团所属合肥市建设投资公司

就与国开行安徽省分行开展了第一轮

合作，共获得 11.57 亿元贷款支持。“十二

五”期间，合肥市建投集团还将与国开

行开展第四轮合作，尤其在轨道交通等

基础设施建设上。

轨道交通线今年年底前肯定动工
昨日，记者从合肥市轨道交通负责部

门获悉，目前轨道1号线和2号线的具体开

工日期仍没有明确。但轨道交通1号线的

所有必要程序已经走完，而轨道交通2号

线也已取得环境影响评价项目公示，可以

说一切进展均很顺利。

对于为什么到现在该市轨道交通仍

未进入关键建设阶段的问题，该部门有关

负责人表示：“轨道交通是在合肥首次实

施的项目，必须做到滴水不漏的准备工

作，一旦所有工作完全具备，将会尽快进

入招投标程序，而那时也就距离实质性建

设不久了。”这位有关负责人还希望借助

本报转告广大市民：“请再耐心等待，今

年年底前轨道交通项目肯定会全面动起

来的！”

昨天上午，安徽省环境监测

中心接到举报称，合肥市匡河正

遭受化工产品污染。随后，一场

大的环保监测演练活动迅速展

开。

据参加演练的环保部门应急

组人员介绍，通过这样的应急演

练，提高了环保部门防范和处置

突发环境事件的技术能力，增强

了实战水平。图为工作人员正在

进行污水取样。

记者 何曙光/文 程兆/图

未来五年，合肥拟建3条轨道交通线

年底前首条轨道交通线开工建设
深航昨来肥招空姐、空少

星报讯（记者 王玉 ） 昨日，深圳航空

公司来肥招募空姐、空少。众多“90后”追

梦者前来报名。据悉，空姐、空少待遇可观，

最高能拿上万月薪。

原定上午9点才开始报名，可比赛现场

的门早早就被选手们推开了。没想到美女

帅哥如此热情，报名工作临时提前至 8:

40。“请各位选手依次说明自己的姓名、年

龄、身高、体重、院校以及英语等级。”据深航

相关负责人介绍，面试只是目测选手们的外

表、五官、气质，以及考察报名者的语言表达

能力。接下来还要经过体检，资格审查、笔

试、两轮复试等多轮关卡。据了解，成为深

航员工之后，刚入职每月底薪有4000元多，

转正后，大概在8000元到1万左右。

星报讯（记者 王玉） 大别山路桥已

经完成路基施工；机场高速收费站路基已

经碾压成型……记者昨日在“省门第一路”

合肥新桥国际机场高速公路施工现场看

到，机场高速建设非常顺利，明年底可以与

新桥机场同步使用。

轻轨8号线通往新桥机场
在长江西路南岗中学西侧就可以看到

机场高速的路基道路。顺着路基，记者来

到机场高速的第一个节点工程大别山路

桥。已建好的路基分为上下行线，但是两线

之间空出很大一段距离。原来这条机场高

速今后要建合肥轨道8号线，两线之间空出

的位置是预留轻轨所需。

另外，机场高速公路边将设置LED节能

灯照明。目前我省建成的2800公里高速公

路没有一条安装了路灯，这在我省是首次。

收费站将有2个ETC车道
第二个节点工程是未来的机场高速收

费站。收费站建成后将满足乘客选择不同

道路进入新桥机场乘机。

据悉，机场高速的收费站设计为12进

12出，这个道口初步计算，每日能满足1.5万

辆车出入行驶。机场高速的2个收费站中

都设计了ETC（电子不停车收费系统）车道，

将方便司机快速通行收费站。

四座景观桥感受合肥魅力

位于肥西高刘镇的县道上，记者发现

了一座正在施工的“蝴蝶桥”。鲜艳的蓝色

桥梁非常醒目，整体造型似一只翩翩起舞

的蝴蝶。原来，这座蝴蝶桥是机场高速上

的一座景观桥。

省投资集团建设管理部副部长王宏斌

介绍，在机场高速全线设置了蝴蝶拱桥、彩

虹拱桥（2 个）、日月拱桥等新颖的结构形

式，取代传统的普通人行天桥。

目前可以确定，机场高速上一共有4座

景观桥。今后乘客从新桥机场下飞机后就

可以看到一座座景观桥，最先感受到合肥魅

力。据悉，四座景观桥全部采用钢结构，使

用寿命可以达到50年以上。而蝴蝶桥的钢

重量也达到了400吨左右，造价近千万元。

新桥国际机场高速公路初露芳容

“省门第一路”明年底可与新机场同步使用

为揽客父子俩打伤老司机
星报讯（朱沛炎 实习生 郑丽丽 记者 张

崴） 为了抢生意，父子俩竟打伤老司机。

昨晨8点多，肥东建华小区大门前，一辆中巴

车司机父子将观光车司机老杨打成重伤。

肥东荷花节将至，村里安排老杨开旅游

观光车。15日下午，在小区门口，一辆中巴

车司机父子将老杨拦下称，这片地盘是他们

的，不要与他们抢乘客。16日一大早，中巴

车司机再次“光顾”。这回，父子俩一齐上阵

对老杨拳脚相向。周围晨练居民发现后立

即通知其家人。中巴车父子见状，快速跑上

车扬长而去。

记者昨日在合肥市二院见到受伤的老

杨。由于头部受到重创，老杨还处于昏迷状

态。据急诊医生介绍，老杨头部伤势比较

重，是被钝器所伤。目前还不知头部有无损

伤，还需待X光片出来后再做进一步治疗。

20台“双超车”昨被查获
星报讯（万志军 李晓光 记者 王玉）

核载4轴的大货车，竟然拉了79.5吨石子，

超载运输近40吨。为期一周的长丰县合水

路联合治超行动昨日收网，20台“双超车”

落网。

据悉，合水路上到处都是拉建材、拉渣

土的超载、超限车辆，道路遭到严重创伤。

仅2009、2010年两年间，用于合水路维修经

费就有500多万元。8月 10日起对合水路

超载超限车辆进行为期一周的综合治理。

截至昨晚，20台“双超车”落网。对查获的

超限超载车辆将卸载并处罚到位，对严重的

超载超限车辆按法律规定上限处罚。


